

NGO

Perhutani Banyuwangi Bagikan Sembako Pada Penyadap

Mayzha - SURABAYA.NGO.WEB.ID

Sep 12, 2024 - 12:10



Banyuwangi Barat - Perhutani KPH Banyuwangi Barat bersama Kepala Perum

Perhutani Divisi Regional (Kadivreg) Jawa Timur bagikan sembako kepada para Penyadap TPG Sumbermulyo dalam kunjungan kerjanya di RPH Sumbermanggis BKPH Glenmore, pada Rabu (11/09/2024).

Sebagai wujud kepedulian Perhutani dan untuk memotivasi kepada para penyadap pinus agar lebih meningkatkan produktivitas getah, kembali Perhutani menggelar acara rutin pembagian sembako kepada para Penyadap TPG Sumbermulyo.

Tidak tanggung tanggung acara pembagian sembako yang biasanya dilakukan rutin oleh Administratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat, kali ini dibagikan langsung oleh Kepala [Perum Perhutani](#) Divisi Regional (Kadivreg) Jawa Timur bapak Wawan Triwibowo dengan disaksikan oleh Administratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat, Kasi Keuangan, Kasi PPB, Asper BKPH Kalibaru, Asper BKPH Kalisetail dan Asper BKPH Glenmore bersama dengan KRPH Sumbermanggis, KRPH Wonoasih, KRPH Gunungsari dan segenap Mandor Sadap, Polhutmob, serta LMDH Melati Putih.

Kepala Perhutani Divre Jatim bapak Wawan Triwibowo dalam sesi wawancara mengatakan, kegiatan pembagian sembako kepada para Penyadap ini adalah satu rangkaian kegiatan kunjungan kerjanya di KPH Banyuwangi Barat dalam rangka Pembinaan Produksi Getah Pinus.

“Hari ini kita telah melakukan hiking, perjalanan dari TPG Panggungrejo ke TPG Sumbermulyo menembus, terobos petak dalam rangka ingin mengetahui kondisi riil dilapangan,” katanya.

“Dengan melalui hiking berjalan kaki kita memiliki kesempatan bisa menyapa dan berdiskusi dengan para penyadap, bisa mengetahui apa yang diharapkan penyadap. Dari sana kita juga bisa melihat bagaimana kawan kawan dilapangan KPH Banyuwangi Barat masih semangat untuk bisa mengejar ketertinggalan target dan kita harapkan melalui kegiatan ini kawan kawan akan melakukan sebuah Gerakan percepatan untuk mengejar ketertinggalan pencapaian target produksi getah,” terang Wawan.

“Pesan saya pertahankan hubungan yang baik dengan penyadap, jaga kekompakan diantara internal KPH Banyuwangi Barat dan berikan kontribusi yang terbaik bagi Perusahaan,” pungkasnya.

Administratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat, Muklisin mengatakan bahwa kegiatan penyerahan sembako kepada penyadap ini rutin dilakukannya setia melakukan kunjungan kerja dilapangan.

“Ini wujud kepedulian kita dan sebagai rasa terimakasih pada penyadap yang telah memberi kontribusi kepada Perhutani,” ujarnya.

Yahsro seorang penyadap pinus mengatakan, “Terimakasih Perhutani yang selalu memberikan sembako kepada kami, ini sangat bermanfaat bagi kami saat ini.”

“Yang terpenting bagi penyadap yang menggantungkan penghidupan kami dari sadapan adalah Perhutani menghargai kami dengan kepeduliannya, untuk itu kami siap untuk meningkatkan produksi getah pinus,” pungkasnya. @Red.